

Eine Veranstaltung der Myelom- und Lymphomhilfe Österreich

## Neues vom ASH\* für Lymphom-PatientInnen

Internationale Experten präsentieren bei diesem Kongress neue Studienergebnisse und Leitlinien für Diagnosen und Therapien. Unsere Experten informieren darüber – und beantworten gerne Ihre Fragen.

\*Größter jährlicher internationaler Hämatologen-Kongress

### Freitag, 22. Februar 2019

#### Programm

- 13.45 Uhr **Einlass**
- 14.20 Uhr **Begrüßung**
- 14.30 Uhr **Aggressive Lymphome**  
OA Priv.-Doz. Dr. Daniel Heintel / Wilhelminenspital Wien
- 15.00 Uhr **Indolente Lymphome**  
OA Dr. Reinhard Ruckser / SMZ Ost
- Pause** 30 Minuten / Es gibt einen kleinen Imbiss und Getränke
- 16.00 Uhr **CLL – Chronisch-Lymphatische-Leukämie**  
Assoc.-Prof. Priv.-Doz. DDr. Philipp Staber / MedUni Wien im AKH
- 16.30 Uhr **Stammzell-Transplantation – autolog oder allogene?**  
**CAR-T-Zell-Therapie**  
Dr. Philipp Wohlfarth / MedUni Wien im AKH
- 17.00 Uhr **Ausklang**

#### Veranstaltungsort:

Kardinal-König-Haus  
1130 Wien, Kardinal-König-Platz 3 / Straßenbahn 60 / Station vor dem Haus  
Parkplatz hinter dem Haus / kein Park-Pickerl im 13. Bezirk

**Anmeldung** bitte bis Mittwoch, 20. Februar 2019 bei  
Elfi Jirsa, T: 0664 385 41 61

**Die Teilnahme ist kostenlos!**

